



Una campaña detecta riesgo alto de diabetes en el 11% de voluntarios

CF. La campaña de sensibilización sobre la diabetes desarrollada por la Dirección General de Atención Primaria de la Comunidad de Madrid, permitió, en una semana, diagnosticar a 881 personas con alto riesgo de padecer esta enfermedad, lo que supone un 11,3 por ciento de las 7.739 personas a las que se les practicó la prueba. La pasada semana se presentaron los datos de esta actividad, realizada en 2012.

El interés del Colegio Oficial de Farmacéuticos de la Comunidad de Madrid por la intervención motivó un estudio de opinión entre los farmacéuticos que participaron, donde el 80 por ciento expresó su satisfacción por la campaña.